

平成28年12月1日
赤磐市立磐梨中学校

お知らせ

今日が期末テストの最終日です。3年生は、先日の個別懇談で多くの人が進路決定をしたのではないのでしょうか。

また、寒くなりインフルエンザや風邪が流行する季節になりました。ご家庭でも一層の健康管理をお願いいたします。

さて、学校の授業も様々な機関や指導者の方と連携を図りながら進めています。今回はそれらのことをお知らせします。

○ 「3年生高校入試面接練習」フリーアナウンサー朝井先生の指導

「さあ～、いくよ。アエイウエオアオ・・・」先生のかげ声が体育館に響き渡ると、全員が後をついて大きな声ではっきりしゃべるための練習。

面接はコミュニケーション。「自分がどんな生徒か高校の先生に教えてあげる。」そんな気持ちで受けるんだよ。

人の第一印象は、だいたい15秒で決まると言われているよ。そして、外見が55%、声が38%話の内容が7%と言われているよ。このようなことを説明された。

次は実技、姿勢、部屋の入り方、お辞儀の仕方などでした。ここでのポイントは、

その1、「語先後礼」はじめに言葉を言ってからお辞儀をする。

その2、お辞儀は上げるときの方がゆっくり。

「1、2」下げる「1、2」止まる「123」上げる

その3、大事なことを言う前は、少し「間」をとる。

このような指導がありました。ご家庭でもお子さんと練習してみてください。



○ 「2年生職場体験事前指導」トミヤアート店長 西岡先生の指導

普段は、岡山天満屋のある表町で、ロレックスやオメガといった高級時計を販売している店長さん。磐梨中学校に来て社会に出て働くときの心構えを指導していただきました。

生徒の感想を紹介すると、

社会で仕事をするためには「笑顔とあいさつ。相手の立場に立って考える。人に信用してもらわなければ何も始まらない。」という3つのことが大切だと教えていただきました。約束を破る人、態度が悪い人、常識がない人は信用されないということが改めてわかりました。職場体験をするときも、今日教えてもらった3つのことを心がけて頑張ろうと思います。

職場体験学習も11月15日に4日間の学習を無事終了しました。ある生徒は店長さんに「てきぱき仕事をよく頑張りました。」とお褒めの言葉をいただき、自信と勇気をもって帰ってきていました。

余談ですが、店で販売している高級時計を持ってき見せてくれました。2百万円以上するものもあり生徒たちも驚いていました。



【裏面もあります】

○ 「1年生福祉体験授業」

「耳の聞こえない人と接するとき、手話を知らないからといってコミュニケーションをとることにためらったことはありませんか」「車いすの方や高齢者の方が困っているとき手を差し伸べることをためらったことはありませんか」1年生は、11月11日に「手話体験」、15日に「車いす・高齢者疑似体験」を行いました。



「手話体験」では、柏原先生、千田先生にお越しいただき、耳の聞こえない人と会話をするには、筆談、口話、ジェスチャーなど、手話を用いなくても相手に思いを伝えることや実際に挨拶や自分の名前を手話を用いて伝える方法を学びました。

「車いす・高齢者疑似体験」では、社会福祉協議会の方々にお越しいただき、実際に車いすへ乗車介助することで、乗車される方や介助する方の気持ちを理解し、高齢者疑似体験では、体や目の不自由な方の大変さを実感しました。

福祉体験を通して、障害のある方や高齢者の立場を理解し、支援の方法や接する態度、積極的に社会や地域で貢献・活躍できる磐中生の育成を目指しています。



生徒会役員 青少年健全育成会磐梨中ブロック会議であいさつ運動への協力を依頼

11月17日（木）19：00から、くまやまふれあいセンターで行われた会議に出席させてもらって、本校が地域貢献事業の一環として実施している、地域でのあいさつ運動への協力をお願いしました。

松田生徒会長から依頼のお願いがあり、参加した多くの方から賛同を得ました。赤磐署の方からも、「地域で横断幕を持つてのあいさつ運動には感動しました。」というお言葉もいただき、今後も全員で力を合わせて、大きな横断幕をもって、地域に大きな声を届けていけるものと思いました。

主な進路予定

3年生の受験日程です。参考にしてください。なお、受験についてご不明な点がありましたら、3年生の保護者の方はもちろんのこと、1、2年生の保護者の方も遠慮なく担任までお問い合わせください。

期 日	内 容
平成29年2月2日（木）・3日（金）	私立1期入試（1日目・2日目）
2月14日（火）・15日（水）	県立特別入試（1日目・2日目）
2月21日（火）	私立Ⅱ期入試
3月9日（木）・10日（金）	県立一般入試（1日目・2日目）